

Se reúne Sergio Gutiérrez Luna con jueces de distrito que reconocen reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- Gabriel Regis López, Francisco González y Blanca Alicia Ochoa, jueces de distrito en la Ciudad de México fueron presentados en la **Cámara de Diputados** como trabajadores del Poder Judicial dispuestos a volver a sus labores. El diputado presidente de la Cámara, **Sergio Gutiérrez Luna** presentó a los jueces y expuso que habían ido a platicar con los legisladores para manifestar su deseo de regresar a impartir justicia, reconocer que existe una reforma constitucional que es vigente y su intención de participar en el nuevo proceso.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8133?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8133&authkey=!AJHHF13iHzZ6v-0&ithint=video&e=Xbiy9H>